

FREIE WÄHLER...

- ... sind parteipolitisch genauso ungebunden wie mehr als 95 % der Bürgerinnen und Bürger in unserem Land.
- ... sind keine Partei und doch politische Kraft. Sie sind die Alternative zur Parteienlandschaft.
- ... wollen keine Partei-Ideologie auf dem Rathaus. Grundlage ihrer Arbeit ist ausschließlich unsere demokratische Verfassung.
- ... wirken als Kraft des Ausgleichs im Parteienstreit.
- ... bieten auch den parteiunabhängigen Bürgerinnen und Bürgern aus den anderen EU-Staaten die Mitwirkung in der Kommunalpolitik an.
- ... stellen nicht Prinzipien, sondern die Interessen der Bürgerinnen und Bürger in den Mittelpunkt ihrer Beratungen und Entscheidungen.
- ... sind für die Wahl von Persönlichkeiten, die allein nach ihrem Gewissen handeln
- ... wollen den Sachverstand von parteipolitisch Unabhängigen in die Arbeit der Gemeinde einbringen.
- ... arbeiten ohne politisches Karrieredenken, denn es gibt sie nur auf kommunaler Ebene.
- ... lehnen nichtssagende Wahlprogramme ab. Sie orientieren ihre Entscheidungen an den örtlichen Gegebenheiten.
- ... richten ihre Forderungen an den finanziellen Handlungsspielräumen der Gemeinde aus.
- ... lehnen die weitere Einschränkung der kommunalen Selbstverwaltung ab.
- ... sind gegen die Umverteilung der Finanzen zu Lasten der Kommunen.
- ... fordern die Ausrichtung der Kommunalverwaltung als Dienstleistung am Bürger haben ein offenes Ohr für die Ideen, Wünsche und Sorgen der Bürger.
- ... fördern die Vereine und die bürgerliche Eigeninitiative.
- ... verstehen die Familie als Keimzelle der Gesellschaft und damit ihre Förderung als Mittelpunkt der Kommunalpolitik.



Die Kandidaten für den Gemeinderat Steinheim /
Ortschaftsrat Höpfigheim und Kleinbottwar

DEINE
ERSTE
WAHL

WIR SIND
MAL SCHWARZ
MAL ROT
MAL GRÜN



Impressum: Freie Wähler Steinheim e.V., Lessingstraße 10/1, 71711 Steinheim an der Murr.
Internet: steinheim-an-der-murr.freiewaehler.de, eMail: info@freiewaehlersteinheim.de.
V.i.S.d.P: Michael Bokelmann

FreieWähler
Steinheim an der Murr e.V.



IHRE KANDIDATEN FÜR DIE KOMMUNALWAHLEN 2024
für die Wahl zum Gemeinderat in Steinheim am 09.06.2024

DEINE ERSTE WAHL

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
Wir möchten Sie herzlich dazu ermutigen, am Sonntag, den 9. Juni 2024, von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und Ihre Stimme den Kandidatinnen und Kandidaten der FreieWähler Steinheim an der Murr e.V. zu geben!

Es ist wichtig, dass Sie Ihre 22 Stimmen nutzen. Egal, ob Sie in Steinheim, Höpfigheim oder Kleinbottwar leben, Sie können jeder Bewerberin und jedem Bewerber drei, zwei oder eine Stimme geben.

Ihre Unterstützung für die Kandidaten der FreieWähler Steinheim an der Murr e.V. für den Gemeinderat Steinheim und den Ortschaftsrat Höpfigheim und den Ortschaftsrat Kleinbottwar ist von großer Bedeutung.

TIMO RENZ

1

48 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, KFZ-Meister und -Betriebswirt, Mitglied im Gemeinderat, Fraktions- und Ortsvereinsvorsitzender



„Zukunft gestalten und lokal handeln!“

ANDREAS SUMSER

3

55 Jahre, Metzgermeister / Küchenmeister, Mitglied im Gemeinderat



„Für eine Zukunft, die unsere Gemeinde verdient!“

MARK UNSÖLD

5

38 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Geschäftsführer, Betriebswirt IHK



„Für ein Lebens- und liebenswertes Steinheim!“

MICHAEL KNORPP

7

58 Jahre, Anlagen-elektroniker



„Für eine lebendige Zukunft: Gemeinsam für unsere Stadt!“

SILVIA KECK

9

54 Jahre, Homestaging und Interior Design, Selbständig



„Gemeinsam für eine starke regionale Wirtschaft und Tier-schutz in Steinheim!“

LAURIN RENZ

11

19 Jahre, Auszubildender Kfz-Mechatroniker



„Für eine Stadt, in der jeder zählt!“

MARIANNE JANZ

13

50 Jahre, verheiratet, 2 erwachsene Kinder, Bürokauffrau



„Mit Zuversicht für Steinheim heute und in Zukunft!“

ROLAND GROSS

15

66 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Hörgeräte-akustiker



„Für Ordnung, Sicherheit und ehrenamtliche Weiterentwicklung zum Wohle der Bürger!“

KATRIN WENNAGEL

17

53 Jahre, 2 Kinder, Kinderkrankenschwester



„Ich stehe für ein offenes Miteinander!“

ROLAND HECK

19

72 Jahre, 2 Töchter, 4 Enkel, Selbstständig, Mitglied im Gemeinderat



„Es ist wichtiger etwas im Kleinen tun, als im Großen darüber zu reden!“

MONIKA MICHELFELDER

21

53 Jahre, Verwaltungswirtin, Mitglied im Ortschaftsrat Höpfigheim



„Für eine Zukunft, die unsere Gemeinde verbindet!“

MICHAEL BOKELMANN

2

59 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, 1 Enkel, Polizeibeamter, Mitglied im Gemeinderat



„Keiner kann alles allein – gemeinsam können wir viel erreichen und bewegen!“

JENS RIEGER

4

37 Jahre, verheiratet, 1 Kind, Berufsfeuerwehrmann, Mitglied im Gemeinderat



„Erfolg hat drei Buchstaben: TUN. Deshalb: Angefangenes zu Ende bringen, Neues mitgestalten!“

SABINE BESTVATER

6

48 Jahre, verheiratet, Betriebswirtin, Selbstständig



„Gemeinsam für eine grüne und lebenswerte Stadt!“

DANIEL WÖBER

8

35 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Spezialist für Veranstaltungstechnik und Besucher-sicherheit



„Nicht zuschauen, sondern mitmachen!“

VALERIE WILDERMUTH

10

36 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Prozessentwicklung Vertrieb



„Wir machen uns groß für die Kleinen!“

MICHAELA SIK

12

49 Jahre, Bürokauffrau



„Liebenswert leben, lebenswert gestalten: Gemeinsam für eine lebenswerte Stadt!“

UDO HÄHNEL

14

42 Jahre, Familienvater, Kaufmann



„Anpacken, schimpfen bringt nichts!“

KLEMENS WELLER

16

58 Jahre, verheiratet, 4 Kinder, Technischer Leiter Krankenhaus RKH Ludwigsburg, Mitglied Ortschaftsrat Kleinbottwar



„Gemeinsam für unsere Kommune!“

STEVEN RETZLAFF

18

48 Jahre, Erd- und Tiefbau-Schüttlogistik



„Ehrenamt stärken, Zukunft gestalten: Gemeinsam für eine lebendige Stadt!“

PETER BONCOL

20

56 Jahre, Fachinformatiker IHK



„Gemeinsam für eine lebenswerte Stadt: Schönheit liegt im Miteinander!“

NILS STEENBUCK

22

50 Jahre, OP-Fachpfleger



„Gemeinsam für Zusammenhalt und Offenheit: Bürgerbeteiligung für unsere Stadt!“